



Sevilla, 28 de enero de 2013

EDUCACIÓN DESTINA MÁS DE 1,2 MILLONES DE EUROS DEL PLAN OLA A LA AMPLIACIÓN Y REFORMA DE TRES CENTROS DE SEVILLA Y ESTEPA

La Consejería de Educación, a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos, licita las obras de ampliación del CEIP Nuevo en Jardines del Valle y la reforma del IES Velázquez en Sevilla capital, así como la ampliación del IES Ostippo de Estepa, actuaciones que generarán en torno a 43 puestos de trabajo

La Consejería de Educación, a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos (ISE Andalucía), ha licitado las obras de ampliación del Centro de Educación Infantil y Primaria (CEIP) Nuevo en zona Jardines del Valle y las de adecuación del Instituto de Enseñanza Secundaria (IES) Velázquez, ambos en Sevilla capital, así como las obras de ampliación del IES Ostippo de Estepa. Estas obras suman un presupuesto de licitación de 1.286.347,44 euros y se estima que generarán alrededor de 43 puestos de trabajo durante su ejecución. Se crearán cien nuevos puestos escolares y se mejorarán las condiciones de más de 1.500 alumnos y alumnas.

En el CEIP Nuevo en la zona de los Jardines del Valle de Sevilla capital se llevará a cabo la última fase de adaptación del antiguo centro de educación especial Virgen de la Esperanza para su conversión a colegio de tipología C1 (con un grupo por cada nivel de Infantil y Primaria). Así, la planta primera será reformada y sus espacios redistribuidos para obtener cuatro nuevas aulas de Primaria, dos aulas de pequeño grupo, tres aulas de apoyo, sala de usos múltiples, sala de recursos, sala de profesorado, despachos para el equipo directivo, aseos y vestuarios.

La obra incluye además la reparación parcial del forjado de cubierta, el saneado del forjado intermedio de la vivienda del conserje y la ejecución de las instalaciones contraincendios necesarias en el edificio para su puesta en uso, incluyendo una escalera de emergencia. La actuación cuenta con un presupuesto de 907.137,00 euros y generará 20 puestos de trabajo durante su ejecución, que se desarrollará durante siete meses. La obra mejorará más de 150 puestos escolares existentes y creará cien nuevas plazas para primaria.

También se han licitado en Sevilla las obras en el IES Velázquez, donde se acometerá la reparación de cornisas y vuelos de elementos cerámicos de la fachada. Además, para proporcionar una mayor habitabilidad al edificio se realizarán trabajos de mejora de las cubiertas para garantizar su total impermeabilidad. Se formalizarán las juntas de dilatación, se repararán fisuras y se sustituirán soleras y vidrios. El importe de estos trabajos es de 71.995,00 euros y el plazo de ejecución estimado, de tres meses. La actuación beneficiará a los 535 alumnos y alumnas con los que cuenta el centro.

Por último, en el IES Ostippo de Estepa las obras tienen un presupuesto de 307.215,44 euros y un plazo de ejecución de seis meses, durante los cuales se generarán alrededor de 15 empleos. La actuación consiste en la dotación de nuevos espacios al centro mediante la construcción de un nuevo edificio anexo al actual. Este módulo contará con tres aulas polivalentes, dos seminarios, aseos y porche cubierto, y también se instalará un ascensor para garantizar la accesibilidad al conjunto del centro. Esta actuación mejorará 881 puestos escolares.

NOTA DE PRENSA

Estas obras, cofinanciadas por el Fondo Europeo de Desarrollo Regional (FEDER), se incluyen en el Plan de Oportunidades Laborales en Andalucía (Plan OLA) que el Gobierno andaluz aprobó en septiembre de 2011 para fomentar el empleo entre los parados de la construcción, y que en la provincia de Sevilla prevé crear un total de 1.751 puestos de trabajo a través de la ejecución de 117 actuaciones en centros escolares. La ejecución de las mismas se lleva a cabo por la Consejería de Educación a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos.